

Station Bogenschießen

Bei unserer Projektwoche zum Mittelalter konnten die Schülerinnen und Schüler an der Station Bogenschießen ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen. Unter fachkundiger Anleitung lernten sie die richtige Technik und spürten, wie spannend dieser historische Sport ist. Mit Pfeil und Bogen zielten sie auf die Scheibe und freuten sich über jeden Treffer. Die Station war ein absolutes Highlight und begeisterte sowohl kleine als auch große Ritter und Burgfräulein. Ein tolles Erlebnis, das die Faszination des Mittelalters lebendig machte!

